



Chertorivski lamenta la postura morenista de desacatar sentencia de Tribunal Electoral

Salomón Chertorivski, diputado de Movimiento Ciudadano lamenta la postura morenista. Chertorivski afirmó que es muy lamentable que quienes juran guardar y hacer guardar nuestra Constitución, tendrían que honrar ese juramento y hoy nuevamente cometen una cuestión que debe de avergonzar al poder legislativo porque se está desacatando un mandato del Tribunal Electoral.

<https://drive.google.com/file/d/1TrPw5mxfWmsz0F3cYwh-k-QNGvJo4FnW/view>